

## Por los pasillos de Televisión Española

Otra vez me encuentro con vosotros, queridos paisanos, tras un paréntesis de unos dos meses. Vuelvo a contaros las pequeñas cosas que día a día suceden en los pasillos de esa Gran Casa —y confusa—, que es Televisión Española. Sacaré a relucir los trapos limpios y sucios, siempre que no sean demasiado conflictivos ni enfurezcan los ánimos de aquellos personajes de quienes hablo. Ya me ha costado más de un disgusto, y hasta ando metido en pleitos con un corresponsal de televisión, por ser uno honesto con su profesión de contar todo aquello que ve u oye, sea quien sea la persona protagonista. Luego dicen que los periodistas somos mentirosos. Ni hablar. Lo que pasa es que no nos dejan muchísimas veces decir la verdad. Si no queremos pillarnos los dedos —ya me entienden— no tenemos más remedio que escribir entre líneas, que para esta especialidad somos los mejores del mundo.

Empecemos a contar las novedades de la semana presente. Por ejemplo, MARI-

Lola tiene el temor de que no se graben los trece capítulos estipulados, y sólo se emitan siete: "Quiero que se hagan los trece. Si no me obligarán a tirar de la manta, y además me querrellaré contra Televisión Española. Demasiados trastornos me ha causado la serie, con la que tan ilusionada estaba. Y te advierto, que no tengo miedo a hablar..." El presupuesto de la serie susodicha es de 25 millones de pesetas, cuando normalmente para otras series similares, TVE concede un presupuesto de cien millonitos. ¡Casi ná! ... MARISA NARANJO está de nuevo en Prado de Rey, trabajando. La bella locutora canaria permaneció cerca de un año en el Centro Regional de TVE en las Islas Afortunadas. Ahora ha tenido que volver, porque los de "arriba" le han comunicado que quieren que trabaje en Madrid. Morena, feliz —aunque nostálgica— la Naranjo está a la expectativa... Quien ha sido readmitida en la tele, es la colombiana ANA CRISTINA NAVARRO. La reportero de "Informe semanal" fue despedida sin



Marisa Naranjo.



Ira de Fürstemberg entrevistada en "A Fondo".

cómo es un día cualquiera en la vida del "amigo de los animales"... Para nuestro conocimiento, la serie infantil "MARCO" terminará de emitirse allá por diciembre —el 31 concretamente—. Son en total la friolera de 52 episodios... FERNANDO GARCIA DE LA VEGA realiza una serie de muchos capítulos, titulada "Eva a las diez", teniendo como protagonistas a las mujeres más afamadas del mapa español. NADIUSKA, AGATA LYS, VICTORIA VERA, MARIA JOSE CANTUDO, BARBARA REY, SARA LEZANA, MARIA LUISA SAN JOSE, LINA MORGAN... entre otras serán protagonistas de los diferentes capítulos. Bailarán,

incorporarán un personaje determinado y —¡píllenos Dios confesados!— cantarán. Ya sólo usted y yo faltamos en este país por grabar un disco... MIEKO KAWADA y GLORIA DOTES, son los nuevos rostros que JOSE ANTONIO PLAZA ha incorporado a su programa "625 líneas". La primera es japonesa de Tokio. De profesión cantante y sus negocios de pubs. Gloria es española y de profesión sus negocios de tiendas. Nos dan las novedades televisivas del programa. ¡No están nada mal! ¿He estado esta semana muy suave? Mejor.

Eliseo ALBARRAN  
(Desde Prado del Rey)



Marisa Medina y A. Santisteban.

SA MEDINA y ALFONSO SANTISTEBAN han retornado a la tele, con un programa musical, "Andante", emitido en la sobremesa diaria, en el que vienen artistas invitados que no tienen por qué ser precisamente cantantes, e interpretan canciones relacionadas con el tema de la semana. En esta primera semana se trata sobre la mujer liberada y la mujer esclavizada en casa, en el hogar. ROSA VALENTY, el dúo SEÑORES DE RODRIGUEZ, y SUSANA ESTRADA son los invitados en la actual semana... Aquí cabe manifestar que la Susana Estrada armó un verdadero alboroto en su debut televisivo como cantante. Bien. Se dispuso a bailar y a interpretar un tema compuesto por Santisteban, acompañada por dos bailarines. Mientras se movía eufóricamente se le rompió la cadenita que sujetaba el escote de su vestidito, e inundó el "plató" de "primavera" y espectadores a mansalva. Susana continuaba su número "Soy maravillosa" con sus senos al aire. De arriba llegó una orden, de que aquello no era procedente. Hubo que volver a grabar... Con su aire de mujer fatal, pero venida a menos, la princesa IRA DE FURSTEMBERG pasó por la tele, JOAQUIN SOLER SERRANO entrevistó a la princesa y actriz para el programa "A fondo". Se pondrá en antena su intervención dentro de una semana. Relatará su agitada vida, sus amoríos, sus ilusiones... Se comportó muy simpática con el reportero, bueno con cualquiera que se acercaba a saludarla... Me comunican que la serie "Las viudas" que tanto ha dado que hablar y que pensar por no seguir grabándose desde octubre, se pondrá en antena el día 5 de abril, después de que termine "Mujeres insólitas". LOLA HERRERA es la protagonista absoluta.

causa justificada al parecer, y al querrellarse contra TVE al ganado indiscutiblemente el pleito... Quien podría volver a la tele es JOAQUIN PRAT, en un programa musical que se pondrá en antena allá por abril, con un título poco atractivo "Musiqueando". ELVA GLORIA LOPEZ es su "partenaire". Hay dudas de que Prat lo presente. ¿Por qué? Váyanse a saber. Predomina la teoría de que el locutor de la Cadena SER pide unas 100.000 pesetas por programa, y claro los de "arriba" no están dispuestos a ceder. Y dan como mucho 25.000 pesetas, que para media ya está bien. En este tira y afloja continúan. Y lo peor es que aún no tienen ni guión, sólo el embrión, que sería algo así como una revista musical; a la que acudirían cantantes para promocionarse. Prat sería el redactor-jefe y Eva Gloria su secretaria. Fernando Esteso sería un "pelmazo" que iría a menudo a la redacción para que le dieran una oportunidad... Veremos en qué queda... Tomo una cerveza en compañía de MARTI MAQUEDA, que estas fechas dirige su primera película teniendo como protagonistas a BARBARA REY y a ROCIO DURCAL. Todavía en período de rodaje el film está levantando oleadas de polémicas, ya que parecen existir escenas muy escabrosas para el espíritu nacional (con lesbianismo incluido). Martí siempre ávido de publicidad me dice —y la verdad es que no le creo ni un pelo— que tras la película filmará un "especial" para la tele, en Canarias con figuras como Sammy Davis, Jr., Lola Falana y posiblemente Ginger Rogers. ¡Ya! ... RODRIGUEZ DE LA FUENTE filma en tierras de Guadalajara (concretamente en Pelegrina) episodios de la serie "El hombre y la tierra". Me voy a acercar a visitarle un día de estos, a entrevistarle y ya os contaré

### Félix Arroyo Gómez CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

- ===== Estructuras Metálicas
- ===== Instalaciones Ganaderas
- ===== Tolvas - Silos - Elevadores
- ===== Reparación de Maquinaria Agrícola
- ===== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800  
Teléfono 80 42 20

TALAVERA

### Autos Cañizares

Marqués de Mirasol, 9. Teléfono 80 34 52

Compra-venta de automóviles. Si aún sigue sin coche, visite AUTOS CAÑIZARES donde encontrará todas las marcas de turismos.

#### AUTOS CAÑIZARES

garantiza todos sus vehículos por haber sido reparados y revisados en sus propios talleres.

Su Optica en SAN FRANCISCO, 13.

Su Optico **Francisco Montero**

Adaptación de Microlentillas.

DIPLOMADO.

13

(Frente al Cine Coliseum)

BOLSOS

Ultimas Novedades

**MARY VEGUE**

San Francisco, 25. Telf. 803322

TALAVERA